

Divulgan que más de 17 000 opositores sirios entregaron sus armas en 2017



Damasco, 24 ene (RHC) Medios de prensa destacan que más de 17 mil opositores entregaron sus armas y fueron indultados por las autoridades sirias en 2017, lo que supera en 9000 la cifra del año precedente.

En declaraciones al Canal televisivo independiente Sama TV, el ministro de Reconciliación, Ali Haidar, manifestó que muchos de esos amnistiados decidieron cambiar su rumbo y se afiliaron al Ejército sirio para combatir a los grupos terroristas.

Otros se reintegraron a la vida social en sus comunidades de origen, afirmó.

Señaló, asimismo, que Homs, en el centro del país, y Damasco, son las provincias donde mayor número de contrarios al gobierno depusieron las armas, como parte del actual proceso de reconciliación nacional.

Apuntó, por otro lado, que en el año anterior más de 700 mil civiles retornaron a sus hogares en las zonas liberadas por el Ejército sirio, o en aquellas donde ocurrieron actos de reconciliación.

Al referirse al tema de los secuestrados, el ministro refirió que el pasado año fueron liberados 200 raptados que estaban en manos de grupos terroristas en las provincias de Damasco Rural y Latakia, en el norte de este país meridional.

El representante del gobierno de Damasco valoró, en ese sentido, que el avance en el tema de la liberación de secuestrados es limitado, ya que las agrupaciones extremistas y sus patrocinadores en la región de Medio Oriente obstaculizan ese importante proceso.

Expertos sirios consideran que la política de reconciliación nacional implementada por el Estado sirio a partir de 2012, constituye, junto a la creación de zonas de distensión, una vía en busca de una solución política al conflicto armado en Siria, con casi siete años de duración.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153421-divulgan-que-mas-de-17-000-opositores-sirios-entregaron-sus-armas-en-2017>



Radio Habana Cuba